# MACHIKADO ひとまちズームイン



右:甘栗を提供いただいた (株)kinomi 専務取締役 小林高志さん

 12/6

 "くり"走って安全運転

飲酒運転根絶・ゆっ"くり"走ろうキャンペーン

年末の交通安全町民運動期間に合わせて、交通安全協会加盟事業所、交通指導員、警察、町による啓発活動を実施しました。

県内では年末に向けて飲酒運転や交通事故が増加する傾向にあることから、道の駅の利用者にチラシや啓発品を配布しながら「飲酒運転の根絶」や「ゆっ"くり"走って安全運転」の呼びかけを行いました。

今回のキャンペーンでは、芦谷地内に店舗を構える(㈱kinomi 様より甘栗200袋の寄附と「ゆっ"くり"走ろう」というキャッチフレーズを提案していただき、当日も一緒に啓発活動を行っていただきました。

## 

#### 親子ふれあいクリスマス会

町民会館あじさいホールで就園前の子を対象とした親子ふれあいクリスマス会を開催しました。子育てネットワーカーによる演奏や歌に合わせて、手拍子や一緒に歌う様子が見られました。ほかにもバルーンアートやサンタクロースからのプレゼント、最後にはサンタクロースとの記念撮影もあり、満足そうな子どもたちの笑顔が見られました。



クリスマス会 楽しかったね!

打球の捕球動作について指導を受ける生徒たち

## **技** <sup>12/9</sup> 術向上を目指して

フタバ産業野球教室

フタバ産業野球部の選手を指導者とした野球教室が 町内中学校野球部の生徒を対象に開催されました。は じめにフタバ産業の選手によるフリーバッティングが 披露され、会場であるとぼね運動場の場外までボール が飛ばされると、驚きの声が沸き上がりました。その 後、生徒たちは各ポジションに分かれ、ピッチングや バッティング、フィールディングなどの指導を受けま した。生徒たちは真剣に話を聞きながら、動きの確認 を行い、普段と違った指導により充実した時間を過ご していました。 広報直通ダイヤル(0564)63-5132/FAX(0564)63-5139 メール: kikakujoho@town.kota.lg.jp







幸田中学校生徒会の皆さん

### 12/11校同士も交流

島原市幸田町姉妹都市中学校交流

幸田中学校が長崎県にある島原市立第三中学校、島原市立 は町の姉妹都市提携先である長崎県島原市の中学校と親睦を 深めることと、令和6年に迎える町村合併70周年記念に向け て実施されました。

交流では各学校の紹介や力を入れている取り組みなどにつ いて発表しました。

学校紹介の合間には質疑応答の時間もあり、取り組みを進 める上での悩みから学校のマスコットキャラクターなど、幅 広い話題で各学校のつながりを深めました。

### 代のアクセサリーを作ろう!

勾玉づくり教室

郷土資料館で行われた勾玉づくり教室に19人が参加 しました。参加者ははじめに滑石という石を棒ヤスリ や金切りノコギリを使用して大まかな形を作り、サン ドペーパーを使用して磨くことで形を整えました。中 には昨年度に引き続き参加した人もおり、手や顔を 真っ白にしながら懸命に磨いていました。

完成後は参加者同士で見せ合ったり、記念撮影をす るなどして、世界に一つだけのアクセサリーの完成に 満足そうな顔が見られました。



完成まであと少し!



#### 深溝保育園餅つき会

深溝保育園で年長児による餅つき会が行われまし た。園児たちは大きなきねを使用し、石臼の中にあ る餅を「よいしょ!」と声をかけながらついていま した。

年に向けて

その後、園児たちは自分たちでついた餅を食べな がら「もちもちしていておいしい♪」「きなこ味大好 き♪」などと話してくれました。おかわりをする園 児たちも多く、楽しい餅つき会となりました。